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Nota Web 62/2016 

12 Luglio 2016 

 

CAMERA COMMERCIO BARI – RICONFERMA DI ALESSANDRO AMBROSI ALLA 

PRESIDENZA E GIUSEPPE AQUILINO NEL CONSIGLIO 

 

Il Presidente di Federpreziosi – Giuseppe Aquilino  

“Non posso che essere felice e orgoglioso della possibilità di continuare a lavorare al fianco di un 
uomo d’impresa che negli ultimi quattro anni ha guidato con grande energia e volontà la compagine 
delle categorie economiche baresi”. 

Così Giuseppe Aquilino, presidente di Federpreziosi Confcommercio e di ASSORO Bari, commenta la 
rielezione di Alessandro Ambrosi alla presidenza della Camera di Commercio di Bari per il 
quadriennio 2016-2020. “E sono altrettanto lieto e orgoglioso” ribadisce Giuseppe Aquilino “della 
fiducia che mi è stata dimostrata con la riconferma nel Consiglio della Camera.”  

 

Alessandro Ambrosi – Presidente della Camera di Commercio di Bari  
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Alessandro Ambrosi è al secondo mandato consecutivo ai vertici dell’ente barese. Imprenditore nel 
settore dell’abbigliamento e dell’arredo casa, Ambrosi, è vice presidente di Confcommercio 
nazionale, con delega al Mezzogiorno, e di Confcommercio Bari-Bat. 

“Condivido pienamente” tiene a sottolineare Aquilino “quanto Ambrosi ha detto in merito 
all’importanza della continuità che viene così garantita al lavoro svolto, implicito riconoscimento di 
quanto fatto in questo periodo particolarmente difficile  e dell’impegno dell’intera squadra. Molto è 
stato fatto e ancora di più c’è da fare, ma condivido la positività del Presidente nel ritenere che, 
continuando a lavorare in accordo con tutte le categorie economiche, i risultati non mancheranno”. 
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